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出席報告

欠 席 者
橋 本 亀 谷 菊 地 小 林 古 田 土 三 浦
岡 本 大 西

伊藤英夫君
北砂富三君「我等の生業」

司 会 S A A
ソングリーダー

くビジター＞ 中心とした細かい配盧、生バンドを入れてのジ
ャズダンス指導など、その演出はみこ､とであり

ました。我々よりも上手にリズムに乗っている
障害児たちを見ますと、胸がつまる思いがしま
す。又、家族の人たちも日頃のうっぷんを忘れ
て、踊って下さっていたように思います。体を

動かしていっぱい酸素を吸いますと元気が出る。
まさに奉仕の実践の具体例でこ､ざいます。
皆様方の御気持に対し感謝致します。同時に、
たまたま参加出来なかった方、ぜひこの次にこ
のような機会がございましたら一度参加してみ
て下さい。そして奉仕の実践をハダで感じて頂

けるならば幸せでございます。立派な行ないは
広く社会に認められる。これがロータリーの奉
仕でこ､ざいます。 』

高橋半十郎君（横浜瀬谷）
星幸男君三瓶洋爾君籾山芳久君小森侃君
奥 岨 宏 一 君 矢 島 惇 君 安 野 守 君
竹中滋治君鈴木喜一君佐々木包彰君
井上勝彦君（大和）
清水義君古木明夫君菅沼善治郎君
幕田浩一君（大和田園）一

｜＜会長報告＞
･先週の日曜日、６月８日旧)に車体工業の体育館
において、いわゆる身心障害児の一日レクリエ
ーション大会を行ないました。２０名余の方々の
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本日のプログラム ６ 月 １ ９ 日

第７回クラブ協議会

次 週 予 定 ６ 月 ２ ６ 日
上田利久会長近藤富士男幹事
「１年を顧みて」

会 員 数
５３名

出 席 数
４４名

比 席 率
84.62％

前回の修正
100％



社 会 奉 仕 委 員 会 委 員 長 古 木 勝 治 君

先程、会長よりいろいろお話がございましたが、

先般のレクリエーションには大勢の方々が出席頂

きましてありがとうございました。特に会員であ

られます清水会長の体育館を非常に心よくお貸し

頂きましたことを高い所ではございますが厚く御

礼申し上げる次第でございます。そして最後に会

員の皆様方に感謝申し上げまして社会奉仕委員会
の御礼とさせて頂きます。ありがとうございまし

た。

＜幹事報告＞

・本日は定例の理事役員会でございますので、理

事役員の方々は例会終了後お残り下さい。
｡RIより為替レート変更の通知が参っておりま

して現行レートは１ドル180円でございますが、

６月１日付けから１ドル175円ということで、

５円程安くなっております。財団寄付等で安く

なるのを待っていた方は、これ以上は安くなら

ないと思いますので、ぜひよろしくお願いしま

す。
へ親 睦 活 動 委 員 会 委 員 長 上 村 幹 雄 君

６月26日附、夕方より『鮒忠』さんに於いて親睦

活動委員会の反省会ということで会合を致します

ので、お時間の都合のつく方は御出席下さいます

ようお願い致します。

＜委員会報告＞

ロータリー財団委員会委員長中西功君

ロータリー財団からお願いにあがりました。地区

から今期は１人当たり80ドル、金額に直しますと

私共のクラブは4000ドルのノルマが課せられてお

りますが、まだ目標に達しておりません。何名か
の方々にお願い致しましたが、まだ足りません。

８０ドルと申しますと、現行レートが１ドル175円

ですから14,000円になります。14,000円出して下

さいとは申し上げませんが、今から箱をお廻し致

しますので2,000円位のカンパをお願いしたいと

思います。特別にお願いした方は箱をパスして頂

いて結構です。今年度最後のお願いですので、よ

ろしくお願い致します。

＜お祝＞おめでとうございます／

お誕生日寺田伍六君

結婚記念日山中忠誠君

木村誠二君

創業記念日神作彰君

(６月14日）

(６月１日）

(６月14日）

(６月10日）

ラスベガス国際大会主要プログラム概要

５月31日出登録、代議員資格審査
午後はポリオフ。ラス、会員増強
をテーマとするフォーラム

６月１日旧）登録、代議員資格審査、ポール
・ハリス・フェロー昼食会、午

後と夕刻にかけて大会開会式２
回（含主要余興プログラム）

６月２日側代議員による投票、本会議、現
・元RI役員夫妻昼食会

夜はヘルドラド・ロデオとグレ
ン・スミス・ショー

６月３日脚本会議、職業別グループ会合、
６月４日伽本会議、閉会式（含主要余興プ

ログラム）

へ

国 際 奉 仕 委 員 会 委 員 長 後 藤 定 毅 君

先週に続いて日曜日の行事で申し訳けございませ
んが、今度の日曜日、６月１５日、１時から３時頃

までということで「中国留学生を励まし、語る会」

という昼食会を土屋翁三会員のお宅で行ないます。

駐車場もございますのでお時間のあります方は、

ぜひ御参加下さいますようお願い致します。費用
については、3,000円を考えております。



ことと、私の感じた所では３月の決算を５月31日
までに税務所に提出するということがあり、日本
の方は非常に行きにくいのではないか。ここいら
を日本のロータリーの本部へ行っている人が日本
の会計年度に合わせたような６月１日以降にすれ
ば参加が増えるのではないかということを考えて
みてはどうかと現場に行ってみて痛感致しました。

たまたま当日は土曜日、日曜日に重なり全米各
地からトバクを楽しみにくる方が多くありました
ので、ホテルは増席となっておりました。これを

平日にやればずい分ホテルもすいていたのではな
いかと思いました。
食べる物についてはラスベガスは安くて、米国
の観光地としては一番位に安いのではないでしょ

うか。その分バクチで稼いでいますから食べ物と
宿泊は非常に安いといえます。たとえばロスアン
ジェルスからラスベガスまで６時間位かかるツア
ーを２５ドルというただみたいな料金で土日にかけ

て組まれています。このようにお客様を誘致する
という努力をしているわけです。旅費や滞在費が
安くても持って来たお金はどこかへ出ていってし

まい、ほとんどの人のポケットはカラになってし
まいます。というおもしろい町です。
大会一日目、二日目と私はつい暇なものですか
ら出てみましたが、なにせ知らない人ばかりで人
との触れ合いとかロータリーの原則みたいなこと
が、触れ合ったところで英語もうまくないし、知
らない人ではどうも日本人は初対面の人には非常
にはにかむところがあるものですから、私自身も
あまり人様と話もしないで、数名の日本人と合っ
たぐらいでした。日本人の登録は約1,000人位で、
登録者数は約17,000人で、ロータリーの構成から
すれば日本人は2000人位出てあたりまえではない
かと思いましたが、私のように今回はたまたま仕

事を兼ねて行く期会があったから出席出来ました。
次年度は西ドイツのミュンヘンで行なわれます。
-ウラ話は得意だそうですので後日をお楽しみに-

卓話後時間に余裕があり、北砂富三会員による
国際大会についての話がありました。

＜卓話＞
布 施 光 雄 君

「ロータリー国際大会に参加して」

今年の大会ですが、ネバダ州のラスベガスに参
加してまいりました。まず、無事に帰ってこれま
した事を皆様に感謝致します。ラスベガスという
所はバクチで有名な所です。西部の方へ観光で行
きますと、必ずといつていい程コースの一つに入
っており米国へ一度でも行ったことのある方なら

御経験があるのではないかと思います。
まず着いて感心したことは、ほんのチョット前

までは、田舎の麦わら屋根のような飛行場だった
のが、非常に素適な飛行場に変わっていまして、

国際空港となっていました。まさにラスベガスの
表玄関にふさわしいような飛行場に変貌しており

ます。大きは東京都内と同じ位かやや大きい程度
でありまして、周りが全部山です。皆様御存知と

思いますが、水のない所でたまに雨が降るという
所です。大会当日も非常に暑くて約華氏80度とい
いますから､ゆうに30℃を越えた温度でして、ま

さに砂漠の中で蒸しかえるといった状態でした。

幸いにもチヨット奥の方へ行きますとフーバー
ダムという大きなダムがありまして、そこを水源

と致しまして水が存分にあるところです。
国際大会というのは地区大会の毛の生えた程度

のものだと私は思っておりますが、例によって会

長の宣言から各セクションのいろいろなプログラ
ムかございますが、ロータリー財団とかポリオ十

計画とかがありまして、ともかく我々は英語がわ
からないので登録しただけで、後は……。と本音
を言ってはいけないのですが登録するのが関の山
で、後は遊びになってしまったというのが実状で

した。なにしろ24時間トバクの町ですから……。
おかげでサイフは．…･…･私には金運がない様です。
登録の当日からずっと近隣のクラブの方がおら

れるのではないかと見ておりました。１人で行っ
たものですから朝から登録の場所にいましたが、
私の見た所では私の知った方は１人もおられずで
残念でなりません。たまたま遠方であったという

へ
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古木勝治君６月８日の障害児ご招待による１日
レクリエーションには会員皆様のご出席によ

り盛大に出来ました事を感謝申し上げます。
布施光雄君国際大会に出席して無事帰国出来ま

した。皆様に感謝しています。
松本三郎君①播先生、先日は息子が有難うござ

いました。②６月８日、社会奉仕の皆様のご

協力に感謝して。
原田穆君申し訳けありません。早退させてい

ただきます。

＜スマイルボックス＞（６月５日伊恰分）
飯塚金次郎君（横浜緑）お世話になります。
星幸男君（大和）本日も宜しく。
村上八郎君（大和）本日は宜しくお願いします。
竹中滋治君（大和）本日も宜しくお願いします。
野口栄三郎君（大和）本日はお世話になります。
長谷川清一郎君（大和）本日お世話になります。

宜しく･･…･…。
南雲浩一郎君（大和）お世話になります。宜しく
清水洋三君５月25日と６月１日の東京よみうり

カントリークラブ・グランドシニア選手権競

技会で、ネットの部で優勝しました。
将来グロスの部に挑戦します。

士屋翁三君先日は中国留学生趙南元先生の送別

会多数ご参加下さり有難うございました。３１
日無事帰国し、私も北京で逢って参りました。

皆様に呉々も宜しくお伝え下さいとの事でし
た。有難うございました。

有沢昭二君５９才の誕生日です。お祝ありがとう
ｆ ，

ございます。若いつもりですが来年は還歴で
す。

長野俊八君女房の誕生日のお祝ありがとうござ
います。毎年クラブからのお祝の品で済ませ

ております。
橋本健彦君ホームクラブを時々欠席してもうし

わけございません。たまに出席するゴルフ会
で優勝したお礼と、後藤時代の終りに感謝し
て後藤さんから貰ったチョコレート代を全額
スマイルします。

＜ ス マイル ボ ッ ク ス ＞ 委 員 長 古 川 巌 君

高橋半十郎君（横浜瀬谷）度々お世話になります。
星幸男君（大和）本日もよろしく。
奥岨宏一君（大和）お世話になります。
安野守君（大和）本日はメークアップ°に伺いま

した。どうぞ宜しく。
籾山芳久君（大和）いよいよ夏到来といった感じ

の陽気になりました。皆さま、今日はお世話
になります。

井上勝彦君（大和）初めて貴クラブにうかがいま
した。よろしくお願いします。

小森侃君（大和）お世話になります。
鈴木喜一君（大和）本日はお世話になります。

よろしくお願い致します。
三瓶洋爾君（大和）本日はお世話になります。

どうぞよろしく御願い申し上げます。
竹中滋治君（大和）本日もよろしくお願いします。
矢島桿君（大和）お世話になります。よろしく

お願いします。
佐々木包彰君（大和）よろしく御願いします。
古木明夫君（大和田園）久し振りにお邪魔します。

本日も宜しく。
幕田浩一君（大和田園）本日もお世話になります。
清水義君（大和田園）お世話になります。

菅沼善治郎君（大和田園）今日も宜しくお願いし
ます。

上田利久君６月８日、車体工業Kj<の体育館にお
いての心障児とのレクリエーション大会、大

成功でありました。社会奉仕委員会並びに有
志の方々に、そしてまた会場を提供して下さ
った清水さんに感謝いたします。

山中忠誠君結婚日になりお祝い載きありがとう
ございます。

木村誠二君５年目の結婚記念日を祝っていただ
きありがとうございます。５年目にして９月
に二世が生まれる予定です。

寺田伍六君お目出とうございます。逐いに名実
共長寿の部、仲間入り致しました。

へ

へ


